

**Betreff:**

Verkehrswende in und durch Klarenthal (CDU)

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, die Einrichtung eines oder mehrerer Mikrodepots in Klarenthal zu prüfen und in Kooperation mit in Frage kommenden KEP-Dienstleistern zu initiieren.

**Begründung:**

Wiesbaden steht wie viele Städte vor der Herausforderung, den ruhenden und fließenden Verkehr sowohl effizient als auch ökologisch zu gestalten. Erheblicher Handlungsbedarf besteht etwa aufgrund der durch Kurier-, Express- und Paketdienste (KEP) verursachten Verkehrsbewegungen. Im Hinblick darauf sieht das Integrierte Handlungskonzept des Verkehrsentwicklungsplans (VEP) der LHW Wiesbaden die Einrichtung von Mikrodepots vor. Mikrodepots sind kleine Zwischenlager, die als Umschlagpunkte dienen und dadurch sowohl den Lieferverkehr reduzieren als auch die Rolle der Stadtquartiere stärken sollen. Sie sollen am Stadtrand bzw. am Rand der Innenstadt eingerichtet werden. Vor diesem Hintergrund besteht aufgrund der Lage des Stadtteils die Möglichkeit, in Klarenthal einen Beitrag zur Verkehrswende zu leisten, die Verkehrssituation im Stadtteil zu optimieren und die Attraktivität des Viertels zu erhöhen.

Wiesbaden, 03.09.2020